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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

伊丹君、大庭君、土屋（巧）君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３５　　 　　　６８．６０%       ２７/３５　　 　　　７７．００%

３４/３７　　 　　 　９１．９０%　　　　　　　　  　　　　　３８名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

順天堂大学やさしい日本語部

　代表　牧陽菜さん

　部員　黒田礼さん　仲原叶人さん

　　　　　田中杏菜さん　新村華苑さん

　　　　　長岡和花さん

ありままの会　代表　高田康子さん

みんなのえがお　おたまちゃん食堂

　代表　押田チカコさん

静岡東部健康友の会　代表　下山一美さん

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　師走ですね。私自身、今年一年ほんとに忙しい年を過ごし

ているなあと感じています。

　今週は、地区第一グループの合同奉仕事業として、お米の

贈呈を行ってきました。三島ＲＣ・三島西ＲＣ・せせらぎ三島Ｒ

Ｃの３クラブ合同で社会福祉協議会を通じての配布ということ

になります。米山ガバナー補佐はじめ服部君、原君の補佐事

務局の他、当クラブからは野村社会奉仕委員長、高村君、

加藤貴康君もご参加いただきました。誠にありがとうございまし

た。三島エリアでは3キロ袋が合計１９５袋届けられることになり

ます。届いた先の笑顔を想像するとほっこりした気分になります。

　今日は、ゲストとして市内順天堂大学から学生6名をお招き

しております。本日のプログラム後半でご登場いただくこととな

っております。本日の6名は、三島市出身の人はおりません。

いずれの学生も遠方からの通学そしてアパート暮らしです。

この街にも１０００人を超える外国人の移住者がおりますが、病

気などに掛かった折に非常に助かるものを作成し展開しようと

しています。そのあたりのお話が聞くことができますので楽しみ

にしていただきたいと思います。

　また、本日は、クラブ総会も行います。慣例ではありますが、

私たちの活動上重要な総会です。次年度以降の執行部の

体制などが主な内容となります。私が議長ということになって

おりますので議事進行のご協力をお願いします。

　さらに来週の例会では、三島市在住のウクライナ出身者原

アンナさんをゲストとしてお招きする予定です。現地最新事

情などをご紹介いただくほか、作家である彼女の作品などの

販売もさせていただければと考えております。皆さんのスマイ

ル的な物品の購入をお願いします。

　本日の〝乗り鉄”ネタは、大井川鉄道です。10年以上前に

なりますが、静岡空港が開港した年の家族レクで乗車したこと

があるのですが覚えていらっしゃいますか？　石井パスト幹事

が親睦委員長の時の行事です。この鉄道会社、かなり珍しい

会社で、所謂観光列車の運行で、その車両は自前のものは

なく、他の鉄道会社から譲り受けたものを使用しております。

電化はされておらず、けん引する機関車と客車の組み合わせ

となります。私が今日の鉄ネタとして取り上げたいのは、皆さん

と一緒に行った千頭駅の先の駅で、“アプトいちしろ”駅から

次の“長島ダム”駅までの線路についてです。電車は、横の

傾きにはスタビライザー等で対応できるのですが、勾配には

たいへん弱い構造となっています。“アプト式列車”というの

をご存じでしょうか。今や日本では、唯一ここだけで見ること

ができるのです。二本の線路の間にラックレールという歯形

レールが敷設されておりまして、アプト式電気機関車にはそ

こに引っかかるように歯車がついているのです。そうすること

で勾配のある坂も走ることができるのです。この井川線、この

時期は、夜空列車なども運行しております。よろしければお

出かけください。



クラブ奉仕委員会

１2月度理事役員会

日時 令和5年12月1日（金）19時30分～19時45分

場所 呉竹（例会場）

出席者 岡会長、仲原副会長、篠木幹事、

　　　　　小林パスト会長、山口パスト会長、田村、

　　　　　土屋（和）、鈴木、藤川、野村、原

 

議　事　録

１．会長挨拶（岡会長）

２．35周年関連について（山口実行委員長）

記念事業である「地球のステージ」について詰めているところ

三島市と函南町の後援を取る予定である　

→　一同異議なし

３．新会員について（岡会長）

宮沢友一さんの入会について全会員に文書を送付する　

→　一同異議なし

４．各委員長より

12月15日のクリスマス家族会について報告（田村親睦委

員長）

卓話

１１月２５日　　加藤正幸君会員誕生日

スマイルボックス

矢岸貞夫君：2，3年落ち着いていた腎臓の石が育ち悪さ

をしはじめました。スマイルします。

渡邉仁也君：息子の大学進学が決まりました。

中村徹君：今日は仲原年度の理事・役員・執行部のお披

露目ですね。楽しみにしています。次年度は一般市民の

社会生活もそうですが、当クラブも一日も早く、コロナ前の

本来のせせらぎ三島ロータリークラブに切り替えて欲しい

と願う一人であります。そして次年度会長さん、幹事さん

にこの点、期待すること、多大であります。総会の中で、

次年度仲原会長さん、次年度原幹事さんにクラブを良く

していただきたいという気持ちを込めて、以下について提

案させてください。よろしくお願い致します。　1，例会回数

について　2，理事会について　3，プログラムについて：ク

ラブ協議会（フォーラム）、各委員会の計画・活動・報告、

卓話

山口辰哉君：先日、強く暖かい風が吹いていたので「あ、

春一番だ！」。これじゃあすぐに桜が咲くなぁ、って。この

地球はどうなってしまうんでしょうか？

大村典央君：本日仕事の為、早退するかもしれません。

吉村真人君：ひさしぶりの出席ですみません。まだまだ忙

しい日々が続きますが、活動できるようにがんばります。

加藤貴康君：新しく買ったロータリークラブのバッジが好

評ですのでスマイルします。

三輪暁生君：本日早退させていただきます。

順天堂大学やさしい日本語部の皆さん


